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Oha, ich hab hier so viel eingerichtet und alles ist perfekt, so viel neue configs wieder
reinwürgen und programme. Ich kann ja mal beides versuchen, erst "updaten" auf yosemite
und dann system auswerten und sonst wenn das alles nur zickt, werde ich eh mit clean
anfangen müssen.

Bin gespannt ob die GTX 970 gut läuft. Meine alte GTX 660ti hat leider Lüfterlagerschaden.
Man hört das gute Stück und da ich eh im Schnitt alle 2-3 Jahre die VGA upgrade, werden wir
mal sehen ob die GTX 970 mich glücklich macht.

Anscheinend sollen die anfänglichen Probleme mit den aktuellsten Treibern behoben sein.
Einige sprachen vereinzelt von Freezes, die seien aber wohl mit dem aktuellsten Web Drivern
kein Problem mehr, wir werden sehen 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/18550-nvidia-gtx-970-erfahrung/?postID=165277#post165277
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